

Bulle
« écriture »

L'homéoptote, un exercice de style pratiqué par Raymond Queneau et ses copains Oulipiens !

Raymond Queneau, l'homéoptote en « ULE »

Un jour de canicule
Sur un véhicule
où je circule,
gesticule
un fumambule
au bulbe minuscule
à la mandibule
en virgule
et au capitule ridicule.
Un somnambule
l'accule
et l'annule,
L'autre article :
crapule
mais dissimule
ses scrupules,
recule,
capitule.

Lancez-vous avec la finale « -elle »...puis d'autres , c'est un jeu ! Vous ferez mieux, c'est sûr, que Raymond Queneau !